
Ce qui me rend heureuse, c'est

tous les messages et les fleurs

que j'ai reçus aujourd'hui,

remplis de gentillesse et

d'amour... de mes amis, de ma

famille et également d'inconnus.

Le bilan de cette année écoulée,

c'est vraiment bon de se sentir

appréciée !!! Pour moi, le

bonheur se résume à ça. Je n'ai

besoin de rien d'autre et la

journée n'est pas terminée !!!

Fabienne 47 ans Lyon
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